

« Je joue le modèle »



Salut, je m'appelle Vanessa, j'ai 18 ans. Pour faire des économies, je vais dans une école de coiffure. Les écoles de coiffure recherchent souvent des modèles afin que les élèves puissent s'entraîner. Coupe à 5 euros, couleur à 15 euros... Parfois, c'est même gratuit. La dernière fois par exemple, quand la classe a pratiqué les coiffures de mariage, j'ai eu un joli chignon sans rien payer et, en plus, un billet pour revenir une autre fois ! C'est ce que j'ai fait aujourd'hui, une double couleur qui m'aurait coûté 100 euros ailleurs... On attend un peu plus que quand on va chez le coiffeur, parce que le formateur conseille l'élève, l'évalue, et ça prend du temps.

Mais il faut dire que le travail est toujours bien soigné, et venir ici n'est finalement pas vraiment différent que d'aller chez le coiffeur. Bref : les apprentis s'exercent sur de vraies têtes pour préparer leur diplôme et nous, on bénéficie de prix bas !

d'après Phosphore, juin 2013

Tekst 2 « Je joue le modèle »

« je vais dans une école de coiffure » (lignes 3-4)

- 1p 3 Selon Vanessa, aller dans une école de coiffure pour se faire coiffer ne présente qu'un seul désavantage. Lequel ?
- A On en sort de temps en temps avec une coiffure de mariage.
 - B On en sort parfois avec les cheveux mal coupés.
 - C On n'y a pas la possibilité de choisir sa couleur préférée.
 - D On y passe plus de temps que chez un coiffeur professionnel.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.